

Ein Kobold für die Whitebeard-Bande!!

One Piece FF- Whitebeard Bande

Von -deko-

Kapitel 9: 9. "Hey Paps, ich glaub Marco hat eine Gehirnerschütterung!"

Nachdem die Rothaarige den etwa 25 Jahre alten Männern erklärt hat, was sie vor hat und sich die Drei bereit erklärt hatten mitzumachen, holten sich ein großes Brett auf dem mindestens zwei Personen und mehrere Eimern Wasser Platz hatten, drei Holzstangen, von denen sie Zwei an das Holzbrett befestigten und die Dritte an den beiden Enden der Holzstangen. Danach besorgten sie sich noch so viele Borstenbürsten wie sie finden konnten und montierten sie an die Unterseite des Brettes.

Als sie fertig waren stellten sie einige Eimern auf das Brett und Kai & Yuka setzten sich ebenfalls auf das Brett. Die lilahaarigen Zwillinge stellen sich schon startbereit hinter das Gefährt, einen Eimer hatten sie schon auf der Strecke geleert.

"Okay, Bereit?" fragte Gunter Yuka, diese nickte nur und sah entschlossen nach vorne. Kurz nachdem sie das tat, rannten die Beiden schon los und nach einiger Zeit stellen sie sich mit auf das Brett. Als die Geschwindigkeit nach lies gab Yuka mit ihrer Teufelsfrucht wieder Gas. Die Vier lachten und hatten Spaß bei der Fahrt, obwohl nicht jeder. Denn Kai ging das alles viel zu schnell, jedoch hatte auch er eine menge Spaß dabei.

Nach etwa 5 Minuten hatten sie schon das ganze Heck fertig und machten sich mit Höchstgeschwindigkeit Richtung Bug.

»Am Bug«

"Hey Marco, wo hast du denn den Rothaarigen Teufel vergessen?" fragte die Feuerfaust seinen Nakama gähnend, kratzte sich am Hinterkopf und sah ihn müde an. Es war einfach viel zu für Ace und das ihn seine Freunde immer wieder versuchten ihn auszuquetschen, weshalb die Neue geküsst hat. Konnte den keiner verstehen, dass er sie nur ärgern wollte?

Schelmisch Lächelnd sah der Blondschoopf seinen Schwarzhaarigen Kumpel an und meinte "Ach vermisst du deinen kleinen Rotschoopf etwa?" "Ha ha sehr witzig. Ich mein ja nur, weil ich gehört hab dass sie in deine Division gekommen ist. Aber ich seh' sie

hier nirgendwo." stellte der junge Kommandant nüchtern fest. Der Angesprochene meinte nur gelassen "Ich hab sie zum Deck schrubben geschickt!" "Doch nicht etwa mit diesen Möchtegern Kommandanten?" "Doch genau zu diesen, da sie sich genau wie sie immer aufmucken muss!" "Man bist du fies" kommentierte er seinen Freund, der jedoch lachte nur und bedankte sich gespielt förmlich.

Auch Ace musste irgendwann lachen, bis die beiden Piraten ein komisches Geräusch hörten und jemanden lachen hörten. Sie drehten sich neugierig in die Richtung, aus der das Geräusch kam und rissen plötzlich die Augen auf und versuchten sich in Sicherheit zu bringen.

Denn die vier Grünschnäbel bogen gerade mit ihren aufgemotzten Schrubber um die Ecke und rasten genau auf Marco & Ace zu. Der Feuermensch konnte gerade noch so ausweichen, was aber leider seinen Freund nicht gelang und deshalb von seiner eigenen Division weggewischt wurde.

Er flog einmal über das ganze Gefährt drüber und landete hart auf den Holzboden des Decks. Yuka, Kai und die Zwillinge hatten jedoch weiterhin ihren Spaß und hatten in Null Komma nix den Rest des Decks sauber.

Als der Phönix aufstehen wollte, hörte er das Lachen von seinem Käptin und das seines Nakamas. "Grurarara ich schätze die Vier haben eine neue Möglichkeit gefunden, um das Deck zu schrubben." lachte Whitebeard und sah zu Yuka, die gerade von dem Brett runter ging. "Sie ist wirklich ein Kobold! Aber wenigstens wird uns in Zukunft nicht mehr langweilig! Ha ha ha! Und wie sie dich umgefahren hat! Einfach genial!" lachte auch die Feuerfaust und der blonde Kommandant sah gar nicht böse zu seiner neuen Mannschaftskameradin sondern lächelte sogar.

>Er hat recht! Sie ist ein Kobold, aber sie hat es geschafft die drei Streithähne dazu zu bringen, ihre Arbeit zu erledigen! Vielleicht hab ich ihre Kompetenzen doch unterschätzt! Aber wollen wir erst mal sehen ob sie nicht doch noch bei einer der nächsten Aufgaben einknickt! Ich geb' mich nicht so leicht geschlagen!< dachte der Vize nach und grinste dabei vor sich hin.

"Hey Paps! Ich glaub Marco hat eine Gehirnerschütterung! Er grinst die ganze Zeit so blöd!" meinte der Flammenwerfer zu seinen Kapitän und deutete mit seinen Daumen auf den Blondschof mit dem dümmlichen Grinsen.

Freudig trat die 17-jährige vor Marco und berichtete "Hey Ananasschädel ich bin fertig mit schrubben und was muss ich jetzt machen?" Fies grinsend wandte sich der Kommandant zu ihr und sagte knapp "Kochen". Erstarrt blieb die Angesprochene stehen und sah ihn geschockt an.

"Was ist? Ist doch bloß ein bisschen kochen, mehr nicht!" fragte der Feuervogel und sah sie mit dem üblichen desinteressierten Blick an, den er immer hatte. >Scheisse! Alles nur nicht kochen! Ich kann nicht kochen! Überhaupt nicht!! Mist! Mist! Mist!< gab sie gedanklich als Antwort, doch aus ihren Mund kam etwas ganz anderes "Nichts! Kochen ist ja schließlich das einfachste auf der Welt! Ich geh dann mal in die Kombüse!" antwortete Yuka und machte sich auf den Weg in die Küche.

“Wieso hab ich nur so eine Ahnung, dass das mächtig schief gehen wird?” fragte sich die Feuerfaust, schüttelte jedoch seinen Kopf und ging zu seiner Division.